

新年あけましておめでとうございます。

守成クラブおたる会場 代表世話人の田宮です。

2021年 新しい年が始まりました。昨年は新型コロナウィルスの影響を受け 様々なことが変化した年でした。今まで当たり前だったことが 当たり前で無くなり、できていた事ができなくなったり。そんな一年だったのではないかと思います。新年を迎えた今現在も、この状況がいつまで続くのかが見ず、不安を抱えたままのスタートとなってしまいました。正直 私もここまで長くなるとは考えておりませんでしたが、収まらない以上 それに合わせて自分たちも変わらなければならぬのではないかと思います。

守成クラブには 様々な業種の経営者が在籍しております。このような状況下であっても自身の社業を継続してゆかなければなりません。出来ることを考え、方向転換してでもこのピンチを乗り切らなければなりません。守成クラブは商売の会です。本来の目的は 商売相手を探すことだとは思いますが、そればかりでは無く このピンチを乗り切る為のヒントや情報もあるのではないかと思います。

こういった状況の中で 私たち世話人も例会開催に対して悩む事もありましたが、昨年何名かの会員に 『コロナ禍での例会運営』についてアンケートをしたところ、「可能な限り例会は開催してほしい」「商談の場は残して欲しい」という意見がほとんどでした。

色々な考えの方がいらっしゃることは承知しておりますが、そういった意見がある以上この先も 感染防止対策を十分に行った上で、可能な限り例会を開催して行こうと思っております。様々な事情をお持ちの方もいることとは思いますが、可能な方は できるだけ御参加頂ければと思います。

2021年が昨年よりも 会員の皆様にとって少しでも良い年になるように、できるようになると願っております。

本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

守成クラブ おたる会場

代表世話人 田宮 康昭